

# Eidg. Departement des Innern (EDI)

---

04.07.2005 - 14:04 Uhr

## Visite du Conseiller fédéral Pascal Couchepin au Canada

Berne (ots) -

Le Conseiller fédéral Pascal Couchepin effectue, du 4 au 8 juillet 2005, une visite au Canada. Les politiques de la santé et de la recherche sont au centre du déplacement du chef du Département fédéral de l'intérieur.

Pendant son voyage, Pascal Couchepin et sa délégation mèneront des entretiens politiques et visiteront plusieurs sites de recherche dans les provinces de l'Ontario et du Québec. A Ottawa auront lieu deux tables rondes. La première aura pour thème la politique scientifique et de recherche. La seconde sera consacrée à une réflexion sur les politiques fédérales de santé publique en Suisse et au Canada.

A Toronto, le Conseiller fédéral visitera l'Institut MaRS (Medical and Related Sciences), projet innovant liant la recherche dans la haute technologie et les sciences de la vie avec l'industrie, ainsi que l'Université de Toronto. Cette dernière est une institution académique et de recherche de renommée mondiale dans le domaine des sciences de la vie.

Au Québec, M. Couchepin se rendra notamment à Chicoutimi où il visitera le Centre des Technologies de l'Aluminium du Conseil national de recherche du Canada. Le voyage se terminera à Montréal où le Conseiller fédéral découvrira un projet de nanotechnologie à l'Université McGill et s'entretiendra avec des professeurs suisses établis dans cette ville.

DEPARTEMENT FEDERAL DE L'INTERIEUR

Service de presse et d'information

Renseignements :

Benno Bättig, tél. +41 79 211 69 01

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000042/100492861> abgerufen werden.